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Comunicato Stampa 
 

 
LA PREOCCUPAZIONE DELL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

Treni soppressi nel nuovo orario ferroviario 
 

Dal prossimo 15 dicembre, data in cui entrerà in vigore il nuovo orario ferroviario 
invernale, è prevista la soppressione di una serie di convogli sulla tratta Torino 
Roma. La decisione di Trenitalia provocherà disagi per gli utenti di Liguria e 
Piemonte e in particolare per quelli residenti nelle province di Asti e Alessandria. 
 
In particolare, risultano soppressi due Euro Star che oggi assicurano il 
collegamento più rapido fra Torino e Roma: il Torino-Roma delle 12,20 ed il Roma–
Torino delle 17,35, entrambi con fermate ad Alessandria, Asti e Genova. 
Sulla tratta Torino-Genova vengono soppressi quattro Intercity: il Torino–Genova 
Brignole delle 14,03; il Genova Brignole-Torino delle 19,57; il Torino–Genova 
Brignole delle 20,05 e il Genova Brignole–Torino delle 11,57; vengono inoltre 
trasformati in EuroStar City, quindi con un diverso piano tariffario, due treni 
Intercity con fermata a Roma: il Torino Porta Nuova – Napoli delle ore 13,05 e il 
Roma - Torino Porta Nuova delle ore 13,46. 
 
La notizia ha destato preoccupazione nell’Amministrazione Comunale novese. 
Questo il commento del Sindaco, Lorenzo Robbiano: «Ancora una volta le scelte 
di Trenitalia risultano incomprensibili. Da tempo abbiamo sostenuto l’esigenza di 
potenziare i collegamenti ferroviari sul nostro territorio, mentre ora veniamo 
addirittura penalizzati. La soppressione dei convogli nel nuovo orario ferroviario 
comporterà notevoli disagi per i viaggiatori e i pendolari di tutta la provincia, 
compresi quelli novesi. Tra l’altro – conclude Robbiano - lo sviluppo commerciale 
del nostro territorio e la presenza di industrie importanti, quali, ad esempio, la 
Campari, imporrebbero di adottare una politica diametralmente opposta, cioè 
quella di puntare maggiormente sul trasporto ferroviario piuttosto che su quello su 
gomma». 
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